

**Kleine Anfrage Fraktion SVPplus (Jimmy Hofer, parteilos): Die Stadt vergibt regelmässig externe Mandate an Frau Mader (Ex. Regierungstadthalterin, SP)**

Seit einiger Zeit erhält Frau Mader (SP), als ehemalige Regierungstatthalterin, vom Gemeinderat Mandate um zum Beispiel mit der Reitschule, den Stadttauben usw. Gespräche zu führen und über anstehende Probleme zu beraten. Dass hier Probleme bearbeitet werden, die bereits durch unsere Gesetze und Verordnungen geregelt sind, ist eigentlich nicht nachvollziehbar und sollte mit den vorhandenen Mitteln der Verwaltung gelöst werden.

Dazu hier meine Fragen:

1. Welche Mandate der Stadt Bern betreut Frau Mader?
2. Wie gross ist der Zeitaufwand für die einzelnen Mandate?
3. Mit wie viel Franken pro Stunde werden die Mandate entschädigt und wo sind diese Kosten budgetiert?
4. Warum werden die Probleme nicht mit den verwaltungsinternen Mitteln und den vorhandenen Gesetzen und Verordnungen gelöst?
5. Wie hoch sind die jährlichen Gesamtkosten dieser Mandate?

Bern, 08. April 2010

*Kleine Anfrage Fraktion SVPplus (Jimmy Hofer, parteilos), Peter Bühler, Martin Schneider, Ueli Jaisli, Thomas Weil, Peter Wasserfallen*